

Document ne concernant que les 6 classes maternelles

Au vu de la première semaine de fonctionnement, nous modifions l'organisation des entrées et sorties à compter du lundi 14 septembre :

Les horaires habituels reprennent pour toutes les classes:

8h45-12h / 13h30-16h30

Les élèves de maternelle, quelque soit leur classe, pourront tous être accueillis dans leur classe, de manière échelonnée à partir de 8h35 et jusqu'à 8h45 en MS/GS et 8H50-55 en PS et PS/MS. L'objectif est de ne pas avoir tout le monde au même moment

Nous vous demandons de respecter les gestes barrières et de ne pas rester discuter dans les couloirs entre parents.

Pour la sortie :

- Les élèves des classes de PSA, PS B et PS2/MS sont à prendre dans leur classe.

La sortie se fait par le bout du bâtiment, comme actuellement.

- Les élèves des 3 classes de MS/GS seront à prendre dans la grande salle de motricité, que ce soit à 12h ou à 16h30.

Afin d'éviter de passer devant les classes de PS, les parents des classes de MS/GS sortiront par les sanitaires. C'est la porte tout de suite à droite après la grande salle de motricité.

Nous comptons sur chacun pour que les trajets dans les couloirs se fassent rapidement.

Le portail est programmé pour s'ouvrir automatiquement à 8h30, 12h, 13h15 puis 16h15. En dehors de ces horaires, il faut utiliser le visiophone.

Même si le portail est ouvert, mais que ce n'est pas l'heure pour vos enfants, vous ne devez pas entrer.

Les enfants qui seront présents après 12h10 ou 16h40 seront accompagnés à la cantine ou à la garderie.